



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

ACARA : RAPAT PARIPURNA DPRD DALAM  
RANGKA PENETAPAN TERHADAP  
KEBIJAKAN UMUM APBD DAN  
PRIORITAS PLAFON ANGGARAN  
SEMENTARA TAHUN ANGGARAN 2024

HARI/TGL : JUMAT, 18 AGUSTUS 2023

TEMPAT : GEDUNG DPRD KABUPATEN BEKASI

PUKUL : 13.30 S.D SELESAI

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَ الشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YTH. KETUA, WAKIL KETUA DAN PARA ANGGOTA  
DPRD KABUPATEN BEKASI;

YTH. UNSUR FORKOPIMDA KABUPATEN BEKASI;

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. PARA ASISTEN, STAF AHLI DAN KEPALA  
PERANGKAT DAERAH DI LINGKUNGAN  
PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. TOKOH MASYARAKAT, PEMUDA DAN LEMBAGA  
SWADAYA MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI;

YSH. INSAN PERS;

SERTA SELURUH TAMU UNDANGAN YANG  
BERBAHAGIA.

**ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT BERKUMPUL DALAM RANGKA **PENETAPAN TERHADAP KEBIJAKAN UMUM APBD DAN PRIORITAS PLAFON ANGGARAN SEMENTARA TAHUN ANGGARAN 2024.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

**KETUA DEWAN DAN PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

BERDASARKAN PERATURAN PEMERINTAH NOMOR 12 TAHUN 2019 TENTANG PENGELOLAAN KEUANGAN DAERAH, KEBIJAKAN UMUM APBD YANG

SELANJUTNYA DISINGKAT KUA ADALAH DOKUMEN YANG MEMUAT KEBIJAKAN BIDANG PENDAPATAN, BELANJA, DAN PEMBIAYAAN SERTA ASUMSI YANG MENDASARINYA UNTUK PERIODE 1 (SATU) TAHUN. KEBIJAKAN UMUM APBD DISUSUN BERDASARKAN PADA RKPD DAN AKAN DIGUNAKAN SEBAGAI DASAR PENYUSUNAN PRIORITAS PLAFON ANGGARAN SEMENTARA.

ADAPUN PRIORITAS PLAFON ANGGARAN SEMENTARA ADALAH PROGRAM PRIORITAS DAN BATAS MAKSIMAL ANGGARAN YANG DIBERIKAN KEPADA PERANGKAT DAERAH UNTUK SETIAP PROGRAM DAN KEGIATAN SEBAGAI ACUAN DALAM PENYUSUNAN RENCANA KERJA DAN ANGGARAN SATUAN KERJA PERANGKAT DAERAH.

SEHUBUNGAN DENGAN HAL TERSEBUT, MAKA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI DAN DPRD KABUPATEN BEKASI KHUSUSNYA BADAN ANGGARAN DPRD KABUPATEN BEKASI TELAH MEMBAHAS BERSAMA BAIK DI TINGKAT KOMISI MAUPUN BADAN ANGGARAN TERHADAP RANCANGAN KEBIJAKAN UMUM APBD DAN RANCANGAN PRIORITAS PLAFON ANGGARAN SEMENTARA TAHUN ANGGARAN 2024 YANG TELAH KAMI AJUKAN SESUAI DENGAN WAKTU YANG TELAH DIJADWALKAN DALAM AGENDA PEMBAHASAN BADAN ANGGARAN DPRD.

**KETUA DEWAN DAN PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SAYA ATAS NAMA PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI MENYAMPAIKAN UCAPAN TERIMA KASIH ATAS KERJASAMA DARI SELURUH ANGGOTA DEWAN YANG TERHORMAT KHUSUSNYA KEPADA BADAN ANGGARAN DPRD KABUPATEN BEKASI DALAM

PEMBAHASAN TERKAIT RANCANGAN KEBIJAKAN UMUM APBD DAN PRIORITAS PLAFON ANGGARAN SEMENTARA TAHUN ANGGARAN 2024.

SETELAH DILAKSANAKANNYA PEMBAHASAN, MAKA TERSUSUNLAH KEBIJAKAN UMUM APBD DAN PRIORITAS PLAFON ANGGARAN SEMENTARA TAHUN ANGGARAN 2024 UNTUK MENDAPATKAN PENETAPAN DARI DPRD KABUPATEN BEKASI BERUPA NOTA KESEPAKATAN BERSAMA.

BERDASARKAN KEBIJAKAN UMUM APBD DAN PRIORITAS PLAFON ANGGARAN SEMENTARA TAHUN ANGGARAN 2024 YANG TELAH DISEPAKATI BERSAMA, KAMI AKAN SEGERA MELAKSANAKAN ASISTENSI RENCANA KERJA ANGGARAN PERANGKAT DAERAH YANG DILAKSANAKAN SESUAI DENGAN KETENTUAN PERATURAN PERUNDANG-UNDANGAN,

SEBAGAI BAHAN PENYUSUNAN RANCANGAN APBD TAHUN ANGGARAN 2024 YANG NANTINYA AKAN KAMI AJUKAN KE DPRD UNTUK DI BAHAS BERSAMA.

**KETUA DEWAN DAN PARA HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIANLAH YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN.

SEMOGA NIAT BAIK YANG KITA LAKSANAKAN PADA HARI INI DAPAT MEMBERIKAN MANFAAT YANG LEBIH BESAR UNTUK KEPENTINGAN MASYARAKAT KABUPATEN BEKASI.

TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH

WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**

**TTD**

**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**